



2 Pièces

65 m²

Réf. W-02W7J0

2 400 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à louer (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier des Ternes, dans le 17^{eme} arrondissement de Paris, dans cette zone connue pour son mélange d'espaces résidentiels et commerciaux, qui allie le charme parisien classique aux commodités modernes, Engel&Volkers vous propose à la location un grand et lumineux deux pièces meublé de 65,58m². Le bien se compose d'une entrée avec placard, d'un spacieux double séjour, d'une chambre donnant sur la petite cour intérieure de l'immeuble, équipée d'un dressing, d'une cuisine indépendante aménagée et équipée, d'une salle de bains et d'un WC individuel. Vous serez séduit par ce bien ...

Located in the Ternes district, in the 17th arrondissement of Paris, in this area known for its mix of residential and commercial spaces, which combines classic Parisian charm with modern amenities, Engel&Volkers offers you for rent a large and bright one bedroom apartment of 65,58m². The property consists of an entrance with cupboard, a spacious double living room, a bedroom overlooking the small interior courtyard of the building, equipped with a dressing room, a fitted and equipped independent kitchen, a bathroom and an individual toilet. You will be seduced by this bright and spacious ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

